

## Sindicatos disputan obra a balazos en Ixtlahuaca

Afiliados de dos sindicatos que se disputan la ampliación de la carretera Ixtlahuaca-San Felipe del Progreso se enfrentaron en la comunidad de Boxite, con saldo de dos heridos de bala.

ESTA PAGINA NO ESTA PERM...  
R POLITICAS DE



2010-09-29•M.P.

Afiliados de dos sindicatos que se disputan la ampliación de la carretera Ixtlahuaca-San Felipe del Progreso se enfrentaron en la comunidad de Boxite, con saldo de dos heridos de bala.

El enfrentamiento ocurrió entre miembros del Consejo Nacional del Transporte (CNT) y de la Central de Trabajadores de México (CTM) alrededor del medio día.

Según testigos, miembros de la CTM identificado como "Los Giles" agredieron con armas de fuego a los trabajadores que hacían la ampliación de la carretera.

Elementos de la ASE informaron que durante la trifulca los rijosos quemaron un par de camiones.

Dos personas resultaron heridas con arma de fuego y tres personas con varios golpes producto de un intento de linchamiento.

La policía estatal reportó la detención de cinco sujetos que fueron llevados al Ministerio Público.

El enfrentamiento se suscitó a la altura del kilómetro 19 de la vía libre, donde cerca de 25 trabajadores efectuaban excavaciones.

Alrededor de 50 elementos de la Agencia de Seguridad Estatal (ASE) y de la policía municipal de Ixtlahuaca acudieron al lugar para calmar los ánimos y detener a cinco de los involucrados.

Miembros de la CNT afirmaron que las obras las realizan junto con la empresa TAYCAR que obtuvo el contrato de construcción, lo que provocó el enojo de la CTM.

Ixtlahuaca/Christian Hernández



La ASE detuvo a cinco sujetos LUIS SOLIS